

„Rotkehlchen“ feiern Kindergartenabschluss in Nenndorfer Mühle

ABSCHIEDSFEST Besuch bei den Mühlenfreunden – Anfang Oktober „Apfeltag“ an der Mühle



17 Kinder der „Rotkehlchen“-Gruppe feierten ihren Kindergartenabschluss in der Nenndorfer Mühle.

BILD: THEO DE VRIES

WESTERHOLT/UTARP/AH – Gemeinsam mit ihren Eltern und Kindergartenbetreuerinnen feierten 17 Kinder der „Rotkehlchen“-Gruppe des Kindergartens Utarp „Unner d' Lindenbööm“ ihren Kindergartenabschluss. Dafür besuchten sie am vergangenen Donnerstag den Verein der Mühlenfreunde Holtriem in der Nenndorfer Mühle.

„Wir freuen uns, dass wir heute hier sein können,“ freute sich die Kindergartenleiterin Kerstin Janßen. Sie hatte den Tag mit den Betreuerinnen Annegret Simmering, An-

nita Fehnrich, Praktikantin Jessica Reents und dem Verein vorbereitet. Mühlenfreund Theo de Vries holte die Kinder mit dem „Holtriem Express“ aus Utarp ab und fuhr mit ihnen Richtung Nenndorfer Mühle, wo die Kinder beim Kornmahlen helfen durften. Aus dem frisch gemahlten Mehl wurden anschließend Pfannkuchen gebacken.

Für die „Rotkehlchen“ hieß es Abschied nehmen, denn die Kindergartenzeit ist vorbei. Die Betreuerinnen verteilten Abschiedsgeschenke, herzliche Umarmungen und

die besten Wünsche für die bevorstehende Schulzeit. Auch die Mühlenfreunde gingen nicht leer aus, sie bekamen ein kleines Dankeschön von den Betreuerinnen.

Unter dem Festausschussvorsitzenden Wilhelm Klaassen bereiten sich die Mühlenfreunde nun auf ihre letzte große Veranstaltung vor. Am 3. Oktober findet der diesjährige „Apfeltag“ an der Nenndorfer Mühle statt. Neben einem Apfelmarkt und einem Apfelbuffet gibt es unter anderem auch einen Kreativmarkt.